

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

22 de agosto de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	¿Coordinación o sometimiento?	Lo que no ocurre a nivel federal sí pasa en la CDMX: la coordinación que se ha dado entre los poderes Ejecutivo y Judicial en la capital del país. El magistrado Rafael Guerra asistió al segundo Informe Mensual de Actividades del jefe de Gobierno, Martí Batres, como acude regularmente a las reuniones de seguridad tempraneras en el edificio del Ayuntamiento. En el informe de este lunes estuvieron también la fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy, y el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch .
24 Horas	Tiempo Nuevo Salvador Guerrero	Brincos y certidumbres	Solamente Omar García Harfuch puede contrarrestar popularidad dentro de la sociedad diferente del movimiento con respecto a Morena. Sin embargo, el respeto institucional está en su sangre. Eso será buena noticia para el próximo gabinete en 2024 y para él mismo.
Publimetro	Política Confidencial	Notificado	Omar García Harfuch , secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, fue notificado por parte de la Comisión de Derechos Humanos de la CDMX en cuanto a la recomendación 07/2023 por el delito de tortura, presuntamente cometido por policías capitalinos en agravio de Luis Ángel "C", un militar que estaba a punto de recibirse como ingeniero militar y a unas semanas de casarse.
El Independiente	Glorieta de Colón	Producciones Harfuch, al estilo de García Luna	Pareciera que ahora se repite la historia, sólo que encabezada por quien fue su empleado, el hoy secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch . Resulta que este lunes, poco después de las 06:00 horas, el mismo medio de comunicación de aquel montaje en que supuestamente detuvieron a la francesa Florence Cassez, en diciembre de 20085, interrumpió una nota sobre el huracán Hillary para presentar imágenes de patrullas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la capital que circulaban sobre Eje Central, luego de que supuestamente habían detenido a cinco integrantes del llamado CJNG.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	El Caballito	S.O.S. para erradicar y castigar la tortura	La Comisión de Derechos Humanos de la CDMX, cuya titular es Nashieli Ramírez, volvió a lanzar un llamado para que las autoridades y, sobre todo, los cuerpos policiacos erradiquen la práctica de la tortura. Emitió una recomendación a la Secretaría de Seguridad Ciudadana , pues policías cometieron dicho delito en contra de un joven, quien deberá ser tratado como víctima.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

22 de agosto de 2023

El Financiero	Confidencial	Hay que denunciar... aunque no se resuelva nada	El robo a la casa de Miguel Bosé es una bomba más para las autoridades de CDMX, que, cual bomberos, se la han pasado apagando fuegos. El hecho revivió en el senador del PT Gerardo Fernández Noroña el sentimiento de injusticia, pues en octubre de 2022 también sufrió el mismo delito en su vivienda, ubicada a unas calles de Zócalo. La también corcholata se solidarizó con Bosé y lo conminó a denunciar, aunque le recordó, "en mi caso no resolvieron nada", dijo en referencia a la fiscalía de Ernestina Godoy . Con esos ánimos...
Contra Réplica	Columna invitada Federico Reyes	Cambio de dólares en AICM un acto de riesgo	Monitoristas del Centro de Comando y Control (C2) Norte, informaron que los policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana dieron con los responsables, quienes se transportaban a bordo de una motocicleta. Según información reciente, existen bandas que se dedican a robar a extranjeros que llegan al país, y que se ven en la necesidad de cambiar dólares a pesos mexicanos.
24 Horas	El Precio de la fama Ana M. Alvarado	Miguel Bosé no se irá de México	Miguel Bosé fue víctima de un asalto en su propia casa en la CDMX, ya que entraron 10 hombres armados y con cubrebocas hasta su hogar. Esto sucedió en la alcaldía Álvaro Obregón, los delinquentes lo ataron junto con sus hijos y el personal de servicio. Se llevaron joyas, dinero y una camioneta Suburban. La Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Policía de Investigación trabajan en el tema por ser una noticia criminal.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Violencia y elecciones siguen aumentando	Hasta ahora, en 2023 el 58% de los eventos registrados han sido ataques a autoridades de seguridad . En julio de este año se reportaron 24 eventos violentos en contra de autoridades de seguridad pública (63% del total de los eventos del mes)". Las señales ya están ahí, son los cuerpos locales de seguridad, o los que actúan en el combate a la delincuencia local, quienes están sufriendo la violencia.
El Economista	La Gran Carpa	Fuegos artificiales	Hoy se espera que en Palacio Nacional se dé santo y seña de los ataques que el crimen organizado ha efectuado con minas explosivas y drones durante la actual administración que encabeza AMLO. Estos hechos han cobrado la vida de elementos del Ejército, Marina, Guardia Nacional, policías estatales incluso de hasta civiles.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

22 de agosto de 2023

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	El Caballito	Rechazan que Campo Marte sea convertido en sala de conciertos	El alcalde de Miguel Hidalgo, el panista Mauricio Tabe, hizo notar que en el gobierno federal se están tomando decisiones sobre el uso que se está dando a las instalaciones del Campo Marte , las que se ubican a un costado del Auditorio Nacional sobre Reforma, para evitar que se conviertan en una sala de conciertos, lo que acarrearía consecuencias a los habitantes de la demarcación, porque no están preparados en materia de protección civil ni movilidad para atender grandes cantidades de asistentes.
La Razón	Rozones	Acciones solidarias	Y es en Coyoacán donde las acciones solidarias tienen cabida y respaldo. Muestra de ello fue la iniciativa que apenas el fin de semana pasado llevó a cabo la alcaldía que encabeza Giovanni Gutiérrez, con la asociación civil Musas. Y es que, nos dicen, juntas llevaron a cabo el evento “Contra la Discriminación, Trenzamos Sonrisas”, en el que se hizo entrega de 30 pelucas oncológicas y se llevó a cabo también la jornada de donación de cabello.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Centavitos	Todo el mundo se pregunta cómo le hizo Clara Brugada para llevar de paseo a la plana mayor de los hombres de dinero del país por Iztapalapa, donde les presumió sus utopías y hasta los subió al Cablebús. La visita de personajes como Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial; José de Jesús Rodríguez, líder de la Cámara de Comercio de la CDMX, y Armando Zúñiga, de la Coparmex, sorprendió a propios y extraños, pues no son rumbos que la cúpula empresarial acostumbre visitar. El asunto no es nada menor, pues la alcaldesa de Iztapalapa busca la Jefatura de Gobierno y el que se placee con la crema y nata empresarial le puede ayudar a abrirse el panorama. Parece que a los hombres del dinero no sólo gustan de tamales de chipilín.
El Financiero	Confidencial	La congruencia y los cargos	La corcholata favorita de Palacio, Claudia Sheinbaum, aplaudió la decisión de Zoé Robledo de quedarse en el IMSS y no buscar la gubernatura de Chiapas. “Es un ejemplo de cómo en la transformación no se lucha por cargos, se lucha por principios y por ideales”, dijo la doctora, quien renunció a la Jefatura de Gobierno... ¡para buscar otro cargo!
El Sol de México	A la Sombra	IMSS	"Resulta que tras la decisión de bajarse de la contienda del director del IMSS-Bienestar, Zoé Robledo, todo parece indicar que el Movimiento de Regeneración Nacional le apuesta a una candidatura de unidad, fuerte y con garantía de triunfo en ese estado del sureste mexicano. Sobre todo,



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

22 de agosto de 2023

			luego de los pobres resultados que en salud ha entregado la Cuarta Transformación , no quieren arriesgar. Mejor un desconocido, que un blanco de ataques.
Excélsior	Juegos de Poder Leo Zuckermann	Será Claudia, la pregunta es, ¿Qué hará Marcelo?	No sé si por ingenuidad o fe (esperando un milagro) aceptó participar en una competencia que ya tenía ganadora. Ahora se enoja porque el aparato del partido y de los gobiernos locales y federal se volcó a favor de Sheinbaum. No es gratuito que así haya sido: los morenistas apoyan a Claudia porque saben que ésa es la voluntad del presidente López Obrador.
Milenio	Trascendió	Ebrard	Marcelo Ebrard arrancó su gira por Sinaloa presentando un programa de apoyo al campo centrado en “ garantizar la soberanía alimentaria de México ”, además de ofrecer créditos baratos, seguros ante plagas e inundaciones, mejorar la infraestructura hidráulica, inversión y respaldo a los ganaderos, sin olvidarse de ratificar su confianza en ganar la encuesta e invitar a Claudia Sheinbaum a Gobernación , coronando la visita con un recorrido en tractor por una parcela. Bueno.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Mano a mano entre Xóchitl y Beatriz	Partamos de la lógica de Marcelo Ebrard. Explica la cargada, el acarreo y el derroche a favor de Claudia, porque tiene posibilidades de ganarle a la ex jefa de Gobierno. Aplica también para Xóchitl. No tengo la menor duda de que los informes de inteligencia que tienen en la Presidencia son los que llevan a AMLO a pasarse por el arco del triunfo el mandato del INE.
24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín	Recta final de las corcholatas	A siete días de que concluyan los recorridos de las corcholatas, hay una tensión importante en las filas del partido guinda, en dónde los tres protagonistas de esta contienda han tomado diferentes posturas, y es que, todo parece indicar que los conflictos que hay entre Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard, podrían beneficiar a Adán Augusto López quien en cambio apeló a la paciencia.
Excélsior	Frentes Políticos	Pan y circo	Aunque el diputado con licencia Gerardo Fernández Noroña había anunciado que para la rifa del Noroñabús el costo de los boletos sería de 500 pesos cada uno, ahora aseguró que serán gratuitos y espera la participación de más de un millón de personas. Uff, si así le salen las cuentas, desde ahora díganle a Mario Delgado, líder nacional de Morena, que le impugnarán los resultados de la encuesta que perfilará al candidato presidencial. ¿Y Luisa María Alcalde, la secretaria de Gobernación, ya dio legalidad a la rifa del Noroñabús?.
El Universal	El Caballito	Diputados de Morena en CDMX piden unidad para 2024	Diputados de Morena en la CDMX, entre ellos su líder de bancada, Martha Ávila, lanzaron un comunicado para llamar a la unidad, serenidad y cerrar filas de manera responsable con el proyecto de la Cuarta Transformación en el proceso de selección de su aspirante presidencial.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

22 de agosto de 2023

Reporte Índigo	Redes de Poder	Tiempo de mujeres	Durante el tercer foro del Frente Amplio por México, se esperaba la participación de los tres aspirantes a la candidatura presidencial que quedaban en pie hasta el fin de semana y la planeación se hizo bajo este supuesto, nos comentan. Sin embargo, con la declinación de Santiago Creel, finalmente la interna, empezando por el foro, ya será un mano a mano entre Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes , por lo que cada vez hay mayores posibilidades de una contienda presidencial entre mujeres.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Cierran filas	Los líderes de la oposición cerraron filas, a pesar de la contienda interna en el Frente Amplio por México. Marko Cortés y Alejandro Moreno aseguraron que no habrá división en el bloque y, por el contrario, existe un acuerdo para dar respaldo absoluto a la finalista, gane quien gane, entre Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes.
El Financiero	Confidencial	Decisión de Creel causa controversia	No todo es Xóchitl Gálvez en el PAN. Nos cuentan legisladores que la decisión de Santiago Creel de retirarse de la contienda por la candidatura presidencial del Frente opositor “deja un profundo malestar en muchas de sus compañeras y compañeros de hoy y de hace años”. Dicen que, si bien admiten algunos que “el efecto Xóchitl” lo pudo haber rebasado, “debió haber ido hasta el final de la pelea como lo prometió a sus seguidores”.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	¿Qué pidió a cambio?	La respuesta no tardó en llegar. Creel resolvió bajarse de la contienda con el propósito de darle a su correligionaria Xóchitl Gálvez un impulso en la recta final del proceso del Frente Amplio para encontrar candidato presidencial. Será candidata porque la final la jugarán mujeres, Xóchitl y Beatriz Paredes que es la apuesta del PRI y que se ha convertido en poco tiempo en contendiente real.
Milenio	En Privado Joaquín López	Retales	AMLO será, es, el jefe de campaña de su candidato(a) presidencial. Por eso sale a responder y ofender a Xóchitl Gálvez, en medio del silencio ordenado a sus corcholatas. Si él la destapó, proyectó y la hizo la más formidable candidata de la oposición, él es quien ahora, violando la ley, como presidente de la República, la descalifica, fortaleciéndola y creando una discusión con él, no con sus precandidatos.
El Universal	Historias de un Reportero Carlos Loret	Saciamorbos	El bajón que le dio AMLO a Zoé Robledo, que soñaba con la gubernatura Chiapas, no sólo tiene que ver con el desastre en salud que ha significado este gobierno, sino el inicio de la operación cicatriz en la era post-corcholatas: es dejarle el estado total y absolutamente al clan de Adán Augusto López, para que sigan despachándose a lo grande (la hermana de Adán, número dos del SAT, es esposa del gobernador chiapaneco).



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

22 de agosto de 2023

El Universal	Bajo Reserva	Partidos inconformes con los tiempos del INE	Todos los partidos están inconformes por los plazos que está proponiendo el INE para el proceso de precampañas. La principal inconformidad deriva de que se prevé que inicie la primera semana de noviembre, y no la tercera como ocurría en otros años. Por ese motivo, el INE les solicita que informen sobre el método de selección de sus candidatos a la presidencia, diputaciones y senadurías a más tardar el 6 de septiembre, aunque los partidos advierten que ese plazo es insuficiente.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	INE	Dentro del INE hay preocupación porque algunos nombramientos de Guadalupe Taddei como que no se entienden. Por ejemplo, la nueva coordinadora de Seguridad y Protección Civil tiene experiencia... ¡en delitos informáticos! Se trata de Ofelia Sánchez Frías , quien se ocupaba de esos asuntos en la Fiscalía de Tabasco. Se le ubica como una funcionaria del grupo cercano a uno de los aspirantes morenistas: Adán Augusto López.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**